
Martin Bader
Beitrag von „jofcn“ vom 27. Februar 2009, 21:35

Zitat von Chaos 

Ich muss nochmal etwas schreiben. Hat nicht Bader erst kürzlich gemeint, dass er den
Club finanziell auf Vordermann gebracht hat? WARUM ist dann kein Geld für Stürmer
da? Ich kann das nicht mehr begreifen: Man sucht ständig neue Ausreden und versucht
das eigene Scheitern zu verschleiern. Das ist alles nicht mehr wirklich durchschaubar.
Ich habe Zweifel daran, dass es hier noch um das Wohl des FCN geht.

SO IST DAS!
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